



Pódcast #337

Personajes contemporaneos: El pequeño Nicolás

- *Soy el agente especial Nicolás, con licencia para mentir.*
- *¡Ah! En este caso, pase, pase.*

¡Hola! Soy Óscar. Gracias por acompañarme en un nuevo episodio del pódcast de unlimitedspanish.com.

En mi página web puedes suscribirte a los 5 Pilares para hablar español. Videos cortos con técnicas y reflexiones para mejorar tu fluidez. ¡Es gratis!

Recuerda que puedes conseguir el texto de este episodio también en mi página web:

www.unlimitedspanish.com
sección pódcast.

Muy bien.

Hoy voy a hablar de un personaje español verdaderamente intrigante y controvertido: "El pequeño Nicolás".

Nacido en Madrid en 1994, Francisco Nicolás, estudiante de derecho, capturó la atención del público español en 2014 cuando fue detenido por varios supuestos delitos.

Estos presuntos delitos incluyen falsedad documental y estafa. Pero lo que realmente hizo a este joven famoso es que dicen que se infiltró en las altas esferas del poder político y económico español.

Incluso, según la prensa, afirmó que había trabajado para el Centro Nacional de Inteligencia, y que asistió a un evento como invitado en el Palacio Real después de que Felipe VI se convirtiera en rey.

Imagínate. Y solo con 20 años. Por eso le llaman el “pequeño Nicolás”. Criado en Madrid, algunos aseguran que Francisco Nicolás vivía una doble vida.

Mientras estudiaba para ser abogado, dicen que afirmaba tener importantes contactos políticos y empresariales y que supuestamente utilizaba esta imagen para engañar a personas y entidades.

El pequeño Nicolás es un personaje que genera fascinación. De acuerdo con algunas personas cercanas a él, tiene una mente brillante y puede ser considerado un genio.

Otra historia que se cuenta, que no sé si es cierta o no, es que afirmó haber trabajado con el servicio secreto español, la Casa Real y la Vicepresidencia del gobierno. Sin embargo, sus afirmaciones le costaron una demanda por injurias presentada por el servicio secreto.

Este audaz joven también intentó involucrarse en política, fundando su propio partido en 2019, aunque sin éxito.

Fue arrestado nuevamente ese mismo año por presuntamente intentar atacar a un camarero. Se dice que a veces alquilaba vehículos de alta gama para reforzar sus historias inventadas y que llevaba escoltas personales para hacerlas más creíbles.

También ha sido acusado de contactar a grandes empresas, presentándose como un asesor del gobierno, para exigirles pagos de comisiones para desbloquear negocios e inversiones.

Incluso una vez supuestamente hizo correr un rumor que el rey de España visitaría cierto pueblo. En el pueblo prepararon todo para recibir al monarca, pero quien llegó fue el pequeño Nicolás con cuatro coches y

ocho escoltas y la policía a modo de escolta. O al menos eso es lo que cuentan en ese pueblo.

En resumen, la vida de Francisco Nicolás es una mezcla de audacia, intriga y controversia.

Es un personaje que, con sus acciones, ha demostrado que a veces la realidad puede ser más extraña que la ficción.

Y aunque sus supuestas acciones pueden considerarse moralmente cuestionables, su historia nos ofrece un vistazo fascinante a los juegos de poder y las complejidades de la sociedad española contemporánea.

Si él ha cometido o no algún delito en algún momento, no lo sé. Esto es algo que tiene que decidir la justicia, pero si tienes curiosidad sobre este tema, puedes buscar “pequeño Nicolás” en Google y encontrarás artículos e información sobre este personaje.

PUNTO DE VISTA (mejora tu gramática)

Ahora vamos a practicar con un punto de vista. Te explicaré una misma historia dos veces. La segunda vez cambiaré la perspectiva gramatical. Céntrate en los cambios producidos. Comparando las dos versiones podrás ver cómo cambia la gramática.

Consigue ahora un curso completo con estas técnicas en:

www.unlimitedspanish.com
sección productos.

Muy bien, ahora la primera versión.

Un día Nicolás se sentía muy aburrido en casa y se le ocurrió una idea un poco loca: quería ser astronauta.

Así que creó un perfil ficticio de astronauta. Mandó una solicitud a la NASA, con diplomas falsos y recomendaciones que no eran reales.

Para la sorpresa de todos, Nicolás pasó todas las pruebas, incluso impresionó a los expertos más serios. En poco tiempo, "El Pequeño Nicolás" se convirtió en el líder de la próxima misión a la Luna. Cuando Nicolás estaba en la Luna, la NASA descubrió la verdad.

Pero, ¿qué podían hacer? Si decían que se habían equivocado, sería un gran escándalo. Así que decidieron no decir nada.

Al regresar a la Tierra, Nicolás fue recibido como un héroe. La gente aplaudía y lo animaba. Las luces de las cámaras hacían que su sonrisa se viera aún más. Y aunque la NASA sabía la verdad, nunca la contarían.

El Pequeño Nicolás, el astronauta, se volvió muy famoso por su 'viaje a la Luna'. La historia de Nicolás fue un pequeño paso para un hombre, pero un gran paso para las mentiras bien contadas.

Ahora imagina que la historia la cuenta el pequeño Nicolás, en primera persona, en presente.

Un día me siento muy aburrido en casa y se me ocurre una idea un poco loca: quiero ser astronauta.

Así que creo un perfil ficticio de astronauta. Mando una solicitud a la NASA, con diplomas falsos y recomendaciones que no son reales.

Para la sorpresa de todos, paso todas las pruebas, incluso impresiono a los expertos más serios. En poco tiempo, me convierto en "El Pequeño Nicolás", el líder de la próxima misión a la Luna. Cuando estoy en la Luna, la NASA descubre la verdad.

Pero, ¿qué pueden hacer? Si dicen que se han equivocado, sería un gran escándalo. Así que deciden no decir nada.

Al regresar a la Tierra, soy recibido como un héroe. La gente aplaude y me anima. Las luces de las cámaras hacen que mi sonrisa se vea aún más. Y aunque la NASA sabe la verdad, nunca la contarán.

Yo, El Pequeño Nicolás, el astronauta falso, me vuelvo muy famoso por mi 'viaje a la Luna'. Mi historia es un paso pequeño para un hombre, pero un gran paso para las mentiras bien contadas.

Vaya, a veces las mentiras triunfan, pero... En esta historia, sabemos lo que ha pasado realmente. Y lo importante es que has practicado la gramática sin estudiar reglas formales. Eso no es falso, ¿es verdad!

¡Bueno, esto es todo por hoy, no te pierdas la próxima semana! Y si te encuentras con Nicolás, ¡pídele un autógrafo! ¡Hasta la semana que viene! ¡Un abrazo! :)



Óscar Pellus

unlimitedspanish.com